

**TOP 4: Entwurf eines Landesgesetzes zu dem Ersten
Medienänderungsstaatsvertrag**
- Staatskanzlei -

Beschluss:

Der Ministerrat beschließt den vorgelegten Entwurf des Landesgesetzes zu dem Ersten Medienänderungsstaatsvertrag.

Erläuterungen:

Mit der Zustimmung zum Ersten Medienänderungsstaatsvertrag wird die Beitragsempfehlung der unabhängigen Kommission zur Überprüfung und Ermittlung des Finanzbedarfs der Rundfunkanstalten (KEF) in ihrem 22. Bericht sowie die zwischen den ARD Anstalten erzielte Einigung zum sogenannten ARD Finanzausgleich umgesetzt.